



Bundesministerium  
Klimaschutz, Umwelt,  
Energie, Mobilität,  
Innovation und Technologie

LAND KÄRNTEN

LAND TIROL

Bundesministerium  
Soziales, Gesundheit, Pflege  
und Konsumentenschutz

LAND OBERÖSTERREICH

Staatspreis  
Verkehr  
Fokus 2009  
Sicher durch Technologie & Kreativität

BURGENLAND

Das Land  
Steiermark

OAMTC

N

LAND SALZBURG

fahrtechnik  
OAMTC

Information und Anmeldung:

**CLUB MOBIL**

MMag. Edith Grünseis-Pacher, MSc

Allgemein beeidete und gerichtlich zertifizierte SV  
International anerkannte Mobilitätsexpertin

Tel. +43 (0) 664 / 213 30 42

Mail: [info@clubmobil.at](mailto:info@clubmobil.at)

[www.clubmobil.at](http://www.clubmobil.at)

[www.facebook.com/clubmobil.at](https://www.facebook.com/clubmobil.at)



LASSEN SIE IHRE FAHRTAUGLICHKEIT TESTEN.  
FÜR SICH UND ANDERE.





Damit ältere AutofahrerInnen sowie Personen mit Schlaganfall, Demenz, Schädel-Hirn-Trauma, Unfall, Multipler Sklerose, Parkinson, ALS, Amputation, Gehirnblutung, altersbedingten Einschränkungen, interistischen Erkrankungen, usw. rechtliche und versicherungstechnische Probleme im Falle eines Unfalls oder einer Polizeikontrolle vermeiden können, ist es wichtig, auch die kognitiven Voraussetzungen vor der aktiven Teilnahme am Straßenverkehr objektiv testen zu lassen.



In der **CLUB MOBIL-FAHREIGNUNGSÜBERPRÜFUNG** werden

- kraftfahrtspezifische Leistungsfähigkeiten wie Reaktion, Konzentration, Wahrnehmung
- Voraussetzungen zum Lenken von Kraftfahrzeugen (Spurhaltung, Überblicksgewinnung, usw.)
- generelle Verkehrszuverlässigkeit

auf einem standardisierten Streckenabschnitt im öffentlichen Straßenverkehr - in der Praxis und nicht am Computer - in privatem, behördlichem oder gerichtlichem Auftrag analysiert. Bei eingeschränkter Motorik werden zudem zum Ausgleich von körperlichen Defiziten benötigte Fahrhilfen festgestellt.



Bei der Fahrt in einem von **CLUB MOBIL** zur Verfügung gestellten Fahrschulauto (Pkw/Lkw) wird das gezeigte Fahrverhalten von der Gerichtssachverständigen MMag. Edith Grünseis-Pacher, MSc und einem Fahrlehrer objektiv nach geltenden Standards bewertet.

Mit Befürwortung des Verkehrsministeriums und Unterstützung von Landesregierungen, **CLUB MOBIL**, **ÖAMTC** sowie **ÖAMTC Fahrtechnik** reduziert sich der Selbstbehalt bei dem privat in Auftrag gegebenen Sach-



verständigengutachten Pkw von € 2.470,- auf € 498,-. **EIGENVERANTWORTUNG LOHNT SICH**, denn die Kosten für ein Gutachten im Auftrag des Gerichts können **NICHT** gesponsert werden.